

# *Le ministre vénézuélien de l'énergie dénonce un sabotage visant une pylône électrique*

---



Caracas, 20 janvier (RHC-PL) Le ministre vénézuélien de l'Énergie Électrique, Jesse Chacón, a révélé que c'est un sabotage qui a provoqué la rupture d'un pylône électrique à Ocumare del Tuy, une commune située dans le centre de l'État de Miranda.

Jesse Chacon s'est indigné de cet acte de vandalisme, qui a provoqué une coupure électrique dans la région.

Le ministre vénézuélien a précisé que des sabotages ont également visé d'autres pylônes et qu'ils ont empêché l'acheminement de 40 mégawatts.

Jesse Chacon a signalé qu'il s'agit d'actes prémédités visant à porter atteinte au secteur de l'énergie dans le centre de ce pays sud-américain.



**Radio Habana Cuba**